
Из переписки - Санат Кумара :: Школа Вознесения

Автор: Наталья Котельникова
29.03.2020 12:52 - Обновлено 29.03.2020 19:01

  

Нафиса Кравцова

  

Здравствуйте, дорогая Наталья Николаевна!

  

Хочу поделиться своими мыслями. Буду очень рада, если кому-то это поможет быстрее
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сориентироваться в происходящем.

  

В силу своего географического местоположения (Испания, Севилья, Н.К.) я раньше
многих из вас оказалась вовлеченной в глобальные страсти. Хорошо, что волна не
накрыла всю Землю одномоментно. В то время, когда у нас уже вовсю бушевала
пандемия паники, в России мои знакомые слушали меня в пол уха. Тогда я поняла, что
ситуацию только обвернули вирусом. А начинка информационная. 

  

Я благодарю вас всех! Вы все, того не подозревая, очень помогли мне. Теперь я хочу
поддержать вас. Вам еще только предстоит карантин. Потому что первые дни самые
сложные. В начале я не понимала, что происходит. По сути дела, в моей жизни ничего
не изменилось. Как работала, так и продолжаю работать. График жизни остался
прежним, но в первые дни оказалась, как в вакууме. Так было у меня, сейчас то же
самое переживает младшая дочь в Германии. 

  

Сначала я думала, что «подцепила» коллективный страх, но сейчас я думаю, что это
другое. 

      

Мы живем, замороченные повседневной суетой, и не замечаем, как много помощи
получаем. Наши мысли, наши желания не возникают случайно. К нам стучатся, нас
тормошат. Я понимаю, что это звучит банально. Усилия тонкого плана для нас стали
привычны, и мы воспринимаем их как фон. Так вот. В первые дни карантина этот фон
пропадает. Нет ни мыслей, ни желаний, ни даже страха вируса. Пугает отсутствие
ориентиров.

  

В 2012-2013 гг читала ченнелинги о том, что человечество делает выбор, каким путем
будем возноситься. Решили идти все вместе. Уважая наш выбор, нас стали готовить,
обучая, воспитывая, объясняя. Как в любом учебном заведении, в школе Творцов под
названием Земля началась сессия. 

  

На Земле ничего не сотворишь без физических действий. Помните, 3 уровня творения -
что думаем, что говорим, что делаем. Сейчас идет зачет, поэтому подсказок нет, все
по-честному. На мой взгляд, и другая сторона ведет себя достаточно честно. Если в
первые дни, когда энергии еще только начали поступать, было очень сложно  просто

 2 / 9



Из переписки - Санат Кумара :: Школа Вознесения

Автор: Наталья Котельникова
29.03.2020 12:52 - Обновлено 29.03.2020 19:01

чиститься, не обсуждая степень чистоты, приходилось чиститься по несколько раз за
день, то сейчас стало непривычно тихо и чисто.

  

Мне понадобились две недели карантина, чтобы понять, что ситуация с коронавирусом
(как бы это дико не прозвучало) - это то, что мы так хотим и просим. Перемены! 

  

Кто сейчас уходит в первую очередь? Старики или те, у кого хронические заболевания.
И те, и другие закостенели и не хотят изменяться. За счет этой аудитории другая
сторона все еще получает возможность находиться здесь. Когда я пыталась объяснить
это в своем окружении… Страх смерти. 

  

Мысль о том, что не страшно, если человек умрет, звучит для многих кощунственно.
Человек отождествляет себя с физическим телом. «Я и Они», «Мы и Они». Это еще один
камень преткновения. Пока есть это разделение, будут поиски виноватого. 

  

Как только появляемся «Мы», мысли начинают работать в другом русле. И уже не
важно, КТО создал этот вирус. Вас ведь не интересует фамилия машиниста поезда, на
котором Вы едете!  Ваша цель добраться из пункта А в пункт Б, а кто там «рулит»,
совсем не интересно. Если посмотреть на ситуацию с этого ракурса, все встает на свои
места. Тогда становится понятно, что, если уж начались перемены, то начнется цепная
реакция. 

  

Это и финансы, и медицина, да много чего требует изменений. Кстати, на мой взгляд,
очень подходящее время внести изменения в энергетику. Я имею в виду беЗплатную
энергию для всех. Человечество близоруко, а большое видится на расстоянии. Мне
кажется, что один из вопросов экзаменационных билетов для учеников школы СК,
сможем ли мы  помочь и поддержать других.  

  

Это то, что я поняла за две недели карантина. Это мое преломление Света Истины.
Кто-то увидит/почувствует по-другому. Да это и не важно. У каждого своя Истина.
Главное — теперь она будет у каждого. Надеюсь, я вас поддержала.
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С Любовью, Нафиса Кравцова

  

  

Дмитрий Макаренко

  

Наталья Николаевна! Есть ли у Вас технология создания ПУЗЫРЯ РЕАЛЬНОСТИ? Как я
понимаю, Создающий "втягивает" своё сознание из окружающего его мира, каким-либо
образом создаёт барьер. Поскольку сознание Создающего Пузырь присутствует только
в "объёме Пузыря", всё остальное Пространство-Время или Время-Пространство для
такого человека схлопывается. А для внешнего наблюдателя схлопнется Пузырь.

  

В случае Бхагавана Шивы, Он всё равно остаётся осознающим всё, что происходит ВНЕ
Пузыря, т.к. Шива находится в Единстве со Всем-Что-Есть, Проявленным и
Непроявленным...

  

Поэтому прошу медитацию... Мы могли бы создать Пузырь в качестве эксперимента.
Участники - Ваши ученики. По крайней мере, от этого ведь никому хуже не будет?

  

Повторяю: цель - получение иммунитета к вирусу наиболее лёгким для нас
способом/развитием событий + изъятие из нашего мира тех Сил, которые уж точно нам
не помогают в духовном развитии.
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Если эксперимент удастся, то, с позиции ЕДИНСТВА сможем создать реальность для
всех.

  

Внешне мы, как и раньше, находимся в привычном физическом мире, ходим на работу,
общаемся ... и т.п. При этом держим сознание на самом высоком доступном для нас
уровне. Эмоционально и ментально не реагируем на всё, Что ИЗВНЕ.

  

Ирина РА: Лучше не болеть вообще, не до вакцины, не после. Свой "пузырь реальности"
- это на время беды, чтобы мы были защищены не по отдельности, каждый за себя, а все
вместе. Мы же кластер, и во время беды люди всегда объединялись. Именно это нужно
Планете, и вместе мы сильнее и сможем помочь другим! :)

  

  

Нафиса Кравцова

  

Доброе утро!

  

Дим, я очень хорошо понимаю Твое состояние. Меня тоже так накрывало на 2-3 день
карантина. Я тоже искала варианты как помочь. Возможно, я ошибаюсь, но мне
кажется, что на данный момент человек должен сделать выбор. Ты скажешь, что тоже
делаешь выбор. Да, делаешь. Но заодно выбираешь и за свою семью. КАЖДЫЙ САМ! А
после того, как сделаем выбор, не нужно будет никаких Пузырей. Притянемся по закону
Подобия. Это одна сторона. Есть ещё и другая.
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Россию ещё так не накрыло, и дай Бог, чтобы обошлось. В Европе во многих местах
страх переходил в панику. Сейчас у многих начинается депрессия. Этим людям нужно
помочь. И мы можем и должны помочь. Хотя бы своим спокойствием.

  

В Испании тоже есть традиции, которые появились в карантин.

  

Каждый вечер в 8 часов все выходят на порог своего дома или на балкон, и начинают
хлопать в ладоши в знак благодарности врачам

  

Марина Татищева

  

   ·

  

28.03.20., 01.18.

  

Ночь... тишина... но мне не спится. Энергии переполняют суть. Бегут по мышцам тела
быстро и в клетках продолжают путь. Немного сна, сквозь ощущения. А сон ли был?
Возможно, нет. Был разговор о силе жизни, где Сен Жермен со мной шутил. Напоминал,
в чём суть "принятия", как созерцать события дня, как верить в то, что жизнь прекрасна
и как предмет материализовать. 
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А рядом Чудотворец вторил и объяснял, в чём нить вещей, что происходит в нашем мире
и почему... накал страстей. 

  

Изида за руку держала, дарила свой небесный Глас, рассказывая, завещала не
оставлять детей сейчас. 

  

А Богоматерь обнимала, баюкая, как мать дитя, и нежным голосом шептала, что
наступил ваш судный час. Но не стращала, а ласкала, дарила нежные слова, и говорила,
что настало то время, где проверка - страх!
 Не стоит плакать, убиваться, не стоит голову склонять, пред силой жизни
преклоняться, а стоит просто всё принять.
 То, что по телеку судачат. То, что людей объял лишь страх. То, что всем хочется
заплакать от безысходности сейчас.
 Но выход есть. Есть сила жизни, что заключается в любви, да, в ощущениях, что
родились от вдохновения творить!
 Вам дан недельный отпуск в сердце. Так, загляните же скорей! Заметьте, что там
светит искра незатухающей любви! Любви к себе, к семье и дому. Любви к соседу и
двору. Любви, что разгоняет волны, что шторм затеял на ходу. 

  

Так прыгайте в любовь! Прям в сердце! Там нет печалей и борьбы. Там отступают
огорчения, и страх отправился в постель. Там светит солнце сквозь причины, и
расступились облака. И вот... о... чудо... сняты гири, и мир расцвёл в наших сердцах!
 Страх! - порождает чувство боли. Страх! - призывает темноту! А темнота сгущает долю,
прописывая боль в игру.
 Поэтому закроем ставни, где СМИ прогнозы лишь дают. И окружим себя - прекрасным…
отправившись в полёт, в мечту. 

  

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=2469006326679506&amp;set=a.143951386629542
9&amp;type=3&amp;theater
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  Марина Татищева    Добрый день дорогие друзья!  В Москве сегодня, яркий, солнечный денёк. Настроение радостное и желание творитьрождается просто, от ощущений, что посылает нам пространство.  Я создаю реальность счастья!  Я создаю реальность счастья!  Где человек живет в любви.  Где окружил себя  вниманием.  Где вдохновение красит миг!  Я наполняю счастье - цветом.  Благоуханием и мечтой.  Звучанием соловьиной трели.  Порханием бабочек, и пчёл.  Я ощущаю прелесть жизни.  С причинами различных дел.  С мгновенной силой озарения.  С гармонией миров внутри.  Я возрождаю все начала,  Что ДНК хранит внутри.  Чтобы открыть код идеальный.  И вечность в теле оживить!  Я чувствую любовь вселенной.  Со множеством реальных грёз.  С огромным чудом восхищения.  С энергией Центральных звезд.  Я окунулась в море счастья!  Где радость - чувство красоты.  Где теплота - любви подарок.  А люди - светятся внутри!  

  Надежда Харитонова  Из книги «Реальность» (отправлена нами в рассылку).    «Страх вездесущ и может быть очень большим - это страх перед неизвестностью. Ипотому тогда, когда вы готовы шагнуть за горизонт, страх вам не попутчик. Хочу сказатьещё вот что: вы не сможете избежать перемен, если вы откажетесь от их осуществлениявами, и, как результат, они будут происходить, но происходить не так, как желали бывы. И Вселенная в данном случае справедлива ко всем вам, ибо перемены вызваны вамии происходят в обществе так, как и происходят с вами.   Можно сказать, что всё человечество сейчас рождается заново, создаёт себя Заново. Ибольшинство это делают неосознанно, но Мы обязательно все вместе вспомним, что уВас есть возможность контролировать и изменять свою реакцию на перемены. И этобудет первым шагом, чтобы контролировать, создавать и направлять сами Перемены.   Мир ваш сейчас можно назвать миром мгновенных новостей, ибо интернет позволяетузнавать все новости мгновенно, и возможность общения людей на разных континентахстала обычным делом. И этот непрерывный поток информации обо всём, что происходитв мире, приводит к сдвигу в мировоззрении, и он всё больше распространяется по миру.И вам будет трудно справиться со всем этим…  Но при этом Я хочу вам напомнить: не пытайтесь ничего делать с этим, Будьте с этим,дышите этим и будьте Здесь и Сейчас, и Благодарите этот Вечный Момент. Итак, всеваши грустные мысли о том, что что-то произошло в вашем внешнем мире не так,хранятся в ваших мыслях обо всём этом и нигде больше.   Само Событие и Ваша Реальность в связи с этим событием - НЕ ОДНО и ТО ЖЕ. Иважно понимать, что Событие - это одно, а Реальность - это другое. Событияпорождаются внешними по отношению к вам условиями и процессами, а Реальность -порождается условиями и процессами ВНУТРИ ВАС. В вашем Уме. Именно тампроисходящие события превращаются в данные, а данные в истины, а истины в мысли,мысли, в свою очередь, порождают Эмоции, а эмоции - ваш опыт, который и формируетвашу Реальность.    Нам ясно, что существуют Шесть Факторов, творящих вашу Реальность в ЭтомФизическом Мире, который мы называем Жизнью. И это: События, Данные, Истины,Мысли, Эмоции и Опыт. И, если изменить хотя бы один из этих факторов, изменитсяВаша Реальность.  Так Везде, Когда Речь идёт о Реальностях. Измени факторы, определяющие твоюреальность, и Ты Изменишь Реальность. Так Работает Действительная Реальность.Выбираешь - Видишь! И мы начнём менять эти факторы с Эмоций. Изменяя свои эмоции,вы можете изменять и своё восприятие того, что с вами происходит, то есть, вы сможетеизменять свои эмоции в отношении чего угодно. И потому Я предлагаю ВАМ Выбрать то,что ВЫ ХОТИТЕ ЧУВСТВОВАТЬ в отношении самой возможности, что каждый из васможет и СПОСОБЕН Произвольно выбирать свои Чувства, то есть, Не БытьПодверженным им, а Выбирать. Или, может, вы будете способны Изменить их дажепосле того, как они у вас возникли. И здесь не идёт речь о том, чтобы игнорировать ихили подняться над ними, а именно Реально Изменить переживаемые вами эмоции. Всёэто РЕАЛЬНО.   И нам пришла пора рассмотреть то, Что есть Организующий Источник Всех вашихЭмоций. Давайте рассмотрим самую распространённую и сильную Эмоцию - Страх.Страх представляет собой Эмоцию, которая образуется из какой-либо мысли, котораяпорождает определённые переживания и опыт по поводу какого-либо события в вашейЖизни. Вы согласны со Мной? Вашим заблуждением является То, что вы считаете, чтоЭмоция Страха вызывается Самим Событием, то есть, вы уравниваете между собойсобытие и Опыт. Но Я говорю вам, и вы, подумав и вспомнив и свою Жизнь, и то, что вынаблюдали, что под действием одних и тех же обстоятельств и у разных людей, и у вассамих не всегда возникала одна и та же эмоция. И, более того, Одно и то же СобытиеНЕ Всегда пробуждает страх у разных людей. То есть, вы сами убедились, вспомнивсобытия своей Жизни, что Двое людей НЕ Обязательно переживают один и тот жеОпыт (в данном случае - страх), встретившись с одним и тем же событием. И даже вы Неодинаково переживали каждый раз Одинаковые события. Тогда закономерен вопрос: "Ачто же тогда служит источником Страха?" И этот источник находиться внутри ВАС. Этоваши идеи и воспоминания, предчувствия и ваши представления, желания и воспитание,и всё это есть ваши Мысли. Да, да, Именно Мысли ОРГАНИЗУЮТ ВСЕ ВАШИ СТРАХИ,ибо Мысли организуют Все Ваши Эмоции.  Ибо ваша Мысль, если можно так выразиться, обладает Всеми Правами Организатора, иона способна остановить любое действо. Ещё раз повторю: Мысль Организует ипорождает Все Ваши Эмоции. Ваша наука предоставляет вам возможность в этомвопросе считать, что вы совершенно неспособны объективно решать какую эмоцию вывыбираете испытывать. Тем самым, она предлагает вам признать то, что вы являетесьобъектом собственных эмоциональных реакций и должны преодолевать эти реакциипри помощи мыслей, если хотите их изменить. Я же предлагаю вам совсем другое -совсем нет никакой необходимости преодолевать свои эмоции, чтобы сделать их такими,Я предлагаю вам их - СОЗДАВАТЬ, тем Самым, Создавать Свою Реальность, болееОбъективную, чем Искажённая. Здесь уместно заметить, что Ум НЕ Тождествененвашему мозгу, Ум это более сложное устройство, а Душа гораздо сложнее, чем ваш Ум.  Итак, в ваших руках ПЕРВЫЙ ИНСТРУМЕНТ - Мысль Стоит в Ряду Факторов ВПЕРЕДИЭМОЦИЙ, и Вы Можете управлять Эмоциями, ибо все знают, что МЫСЛИ ИЗМЕНЯЕМЫ!То есть, следуя нашей Логике о том, как изменить Перемены, Мы сказали, чтонеобходимо Изменить Эмоции, а как изменить Эмоции? - Необходимо Изменить Мысли.То есть, Осознавая, что Перемены Неизбежны, ибо это Проявление Самого Процессапод названием Жизнь, и нет никаких сил изменить этот факт, то Я предлагаю вамизменить САМИ Мысли по поводу происходящих Изменений, То есть, Изменением БудетВАШ ВЫБОР МЫСЛЕЙ».  

  Может, и алкоголь отменим?    Причиной смерти 48 тыс. россиян в 2018 году стало злоупотребление спиртным.  В целом от вызванных употреблением алкоголя последствий россияне гибнут примернотак же часто, как суммарно в результате транспортных происшествий разных видов (1%от всех смертей в 2018 году), убийств (0,4%) и самоубийств (1%).   Подробнее на РБК (ссылка)  
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https://www.facebook.com/profile.php?id=100007104886662&amp;__tn__=%2Cd%2AF%2AF-R&amp;eid=ARD3H1XovPSl7qEsMIH78rLDK-AYke-_Mgmt5iuv5a-ijDk-chN46C-TEi4kPso4XVa-L7AxG5R4IvUM&amp;tn-str=%2AF
https://www.rbc.ru/society/08/10/2019/5d920ff29a79472fec0ff4bc
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  Harmonia axyridis, Хармония изменчивая, божья коровка-арлекин, азиатская божьякоровка, или 19-пятнистая коровка
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